

Asamblea General Extraordinaria en Madrid

Madrid, 21 de Septiembre de 2013.

Tras el proceso electoral a la Presidencia y Junta Directiva de la Federación concluido en el pasado mes de Agosto, el Hotel Auditorium de la capital madrileña acogió la Asamblea General Extraordinaria de la FEAFV. La reunión, con la presencia de representantes de 33 asociaciones, se desarrolló conforme a lo establecido en el orden del día; aprobándose por unanimidad todos los puntos que requirieron el refrendo de la Asamblea

ORDEN DEL DÍA:

- 1- Proceso electoral.
- 2- Propuesta y aceptación, si procede, de la nueva Junta Directiva.
- 3- Informe del presidente
- 4- Modificación de estatutos.
- 5- Temas varios.
- 6- Ruegos y preguntas.



Décimo número de la revista FEAFV



Redacción, 30 de Septiembre de 2013. El nuevo número de la revista cuatrimestral FEAFV ya está en las Asociaciones. En el mismo, además de la carta editorial del presidente, Juan María Zorriqueta; de las noticias internas de la Federación; de la actualidad deportiva de nuestras liga; o de la actualidad AFE, se podrá disfrutar de la entrevista concedida por Francisco Javier González "Fran", el eterno capitán del Deportivo de La Coruña; rebobinar la memoria para recordar a un futbolista del Real Club Celta de Vigo como "Pahiño"; todo un mito para la historia del club "celeste" y acercar las vivencias de un hombre de fútbol, Antonio Hidalgo De Carlos, presidente de la Asociación de veteranos del Club Dpvo. Logroñés.

Reuniones zonales FEAJV



Redacción, 30 de Septiembre de 2013. Durante el pasado mes de septiembre se celebraron las siguientes reuniones: Zonal Sur -el pasado 7 de septiembre en la localidad malagueña de Fuengirola; Zonal Levante - el día 14 de septiembre en la ciudad de Valencia- y Zonal Norte – el martes 17 de septiembre en Bilbao-; todas ellas

con el siguiente orden del día:
1.- Informe del presidente.
2.- Situación y propuesta Liga Solidaria FEAJV 2013-2014.
3.- Temas varios.
4.- Ruegos y preguntas.



Alimentos solidarios desde Andorra



VETERANS

FUTBOL D'ANDORRA

Andorra, 1 de Septiembre de 2013.

La Andorra Senior Cup, en estrecha colaboración con la Asociación de Futbolistas Veteranos de Andorra, hizo entrega al banco de alimentos de Caritas andorranas de los 170 kilogramos de comida recaudados con motivo de la última edición del torneo de veteranos celebrado durante el pasado mes de junio.



Programas de formación de la Agrupació Barça Jugadors

Barcelona, 4 de Septiembre de 2013.

La Agrupación Barça Jugadores ofrecerá durante este trimestre un extenso programa de formación dirigido a los ex jugadores del FC Barcelona. La sede social acogerá 6 cursos presenciales, mientras que a través de la plataforma on-line se pueden cursar una cuarentena de propuestas relacionadas con idiomas, gestión, ofimática, diseño web y habilidades directivas. En cuanto a los cursos que se impartirán de manera presencial en la Agrupación, la novedad para este trimestre es "El uso del vídeo en el deporte", que explicará cómo analizar el rendimiento del jugador de fútbol mediante el uso de las nuevas tecnologías, además de ofrecer formación sobre cámaras, técnicas de grabación y edición de vídeo. Los otros cursos que se proponen a lo largo de este primer trimestre de la temporada son Inglés II, Scouting, Gestión de las Emociones, Informática y Bases nutricionales para los futbolistas más jóvenes.



Desde este mes de septiembre, la bolsa de trabajo y orientación profesional también estará abierta a los familiares directos de los ex jugadores del club. De esta manera la ABJ da respuesta a una demanda

que había surgido de los propios asociados, entendiendo que favorecer la inserción y el desarrollo profesional del entorno más inmediato también se contribuye a la mejora de la calidad de vida del propio ex futbolista.

IIº Maratón Solidario del Cultural Marbella



Marbella, 14 de Septiembre de 2013

El Polideportivo Paco Cantos fue el escenario del II Maratón Solidario organizado por el Club Deportivo Veteranos del Cultural de Marbella, en esta ocasión a beneficio de AFA Marbella - Asociación de Familiares

de enfermos de Alzheimer de la localidad de Marbella. En esta nueva edición un total de 500 deportistas de todas las edades tomaron partida en las distintas competiciones deportivas que el club marbellí había organizado. Fútbol sala, baloncesto, tenis de mesa

frontenis, pádel y tenis fueron los deportes en los que tanto pequeños como mayores pudieron formar parte de este Maratón Solidario. Finalmente, pese a la amenaza de lluvia, el cielo aguantó y todo pudo desarrollarse con total normalidad. Además de la recaudación para AFA Marbella durante todo el fin de semana se recogieron alimentos no perecederos para los más necesitados a través de la Asociación Ser Humano Marbella. Los más pequeños pudieron disfrutar también de los juegos y espectáculos organizados por Diverocio, que consiguió acaparar la atención de los más pequeños, que lo pasaron en grande con payasos, magos y todo tipo de entretenimientos infantiles. El presidente del CD Veteranos del Cultural, Ernesto Molina, se mostró muy satisfecho y orgulloso de poder entregar la cantidad de 5.000 euros – ésta fue la cantidad recaudada- a AFA Marbella. Durante la jornada del sábado la alcaldesa de la localidad, Dª Ángeles Muñoz, visitó el Maratón y mostró su apoyo y agradecimiento a la Asociación marbellí por su labor.

PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



MARBESULA MARBELLA Y VALENCIA, JUNTOS EN EL HOMENAJE A "BIRI".

Marbella (Málaga), 8 de septiembre de 2013. Las Asociaciones de veteranos de la AD Marbesula Marbella y del Valencia C.F. participaron en el XXVI TORNEO CARLOS SANCHEZ, celebrado en esta ocasión en homenaje al jugador marbellí Manuel Miejimolle "BIRI". Al encuentro, de carácter benéfico a favor de la Asociación Española Contra Cáncer, estaba previsto que asistiese, pese a su grave estado de salud, el homenajeado de la jornada; pero no fue posible. Manuel Miejimolle "Biri" falleció el viernes día 6 de septiembre, dos días antes de una cita envuelta con el cariño de todos sus compañeros. No obstante, su recuerdo estuvo presente sobre el césped del municipal de Marbella y, por supuesto, en la mente de los muchos asistentes al encuentro.



PARTIDOS AMISTOSOS Y OTRAS ACTIVIDADES DEL HÉRCULES CF.

Redacción, 30 de septiembre de 2013. El día 7 de septiembre los Veteranos del Hércules CF se impusieron, por un gol a dos al nuevo Racing de San Gabriel, de segunda Regional, en partido amistoso disputado en el campo municipal de La Cigüeña, bajo la dirección de López Dols, nuevo 'mister' de los Veteranos herculanos. Y el día 29 de septiembre, en otro nuevo partido de confraternización, se impusieron por 2 goles a 4 a los veteranos de El Campello en el Polideportivo Municipal El Vincle.

En otro orden de actividades, La Asociación de Veteranos del Hércules CF colaboró con la campaña del Hércules de Alicante CF al adquirir 3 abonos pendientes. Carnets para los más necesitados, abonados a los que la crisis ha dejado sin una de sus pasiones.

PRIMER TORNEO DE FÚTBOL 7 POR LA CARDIOPROTECCIÓN.

Mairena de Alcor (Sevilla), 8 de Septiembre de 2013.

La Asociación de veteranos del Sevilla FC participó en el primer campeonato de futbol 7 por la cardioprotección, celebrado en Mairena del Alcor (Sevilla). Un torneo enfocado a la prevención y protección cardiaca de los deportistas, que contó con el inestimable apoyo y colaboración del Excmo. Ayuntamiento de esta localidad sevillana. los doce equipos participantes –entre los que estaban el Sevilla FC y el Betis Balompié- se batieron para alcanzar una plaza en la gran final. Una final a la que finalmente accedieron el Sevilla FC y el Sanluqueño, con triunfo sevillista (2-1).

PARTIDO AMISTOSO DEL BARAKALDO CF

Lutxana-Barakaldo (Bizkaia), 15 de Septiembre de 2013.

Dentro de los actos programados por el Sporting de Lutxana de Barakaldo, para la presentación de su equipo a la afición, se celebró un encuentro de fútbol 11, entre la Asociación de veteranos de dicho Club y la Asociación de veteranos del Barakaldo CF "Lasesarre Horibaltza". El citado encuentro se celebró en un ambiente de excelente deportividad, con el resultado favorable al Barakaldo CF por 6 goles a cero.

PARTIDO BENÉFICO DE LA SD PONFERRADINA EN FAVOR DE LA AFA ALZHEIMER.

Benavente (León), 28 de septiembre de 2013. Los Veteranos de la Ponferradina participaron en el Partido Benéfico, organizado por sus homónimos de C.D Benavente a favor de la Asociación de Familiares y Amigos de Alzheimer de Benavente y Comarca. El partido se disputó en el Estadio "Luciano Rubio" de Benavente y todo lo recaudado fue entregado a la Asociación de Familiares de enfermos de Alzheimer (AFA) de Benavente y Comarca.

